

## Herzlich willkommen! - Neue Klasse 1 in Dörnberg

Seit dem 14. August 2012 bereichern zwölf lebhaftere Erstklässler den Schulalltag der Grundschule Dörnberg: Bei tollem Sommerwetter wurden drei Jungen und neun Mädchen eingeschult.

Nach einem fröhlichen Schulanfangsgottesdienst in der evangelischen Kirche wurden die Schulanfänger in einer Feierstunde in der ansprechend dekorierten Mehrzweckhalle willkommen geheißen. Die Kinder der Klasse 4 führten dort das spannende Stück „Der versperrte Schulweg“ auf: Zum Glück konnten alle „Dummi-Monster“, die den Kindern den Weg zur Schule versperrten, vertrieben werden!

Im Anschluss daran überreichten die Paten aus Klasse 4 den Schulneulingen ihre liebevoll gestalteten Postmappen.

Endlich konnten sich die Kinder mit ihrer Klassenlehrerin auf den Weg zu ihrer ersten Schulstunde machen, die Eltern stärkten sich in der Zwischenzeit beim Elterncafé (vielen Dank an die Eltern aus Klasse 4!) und konnten sich rund um das Thema Schulstart austauschen.



*Die Kinder der Klasse 1 mit ihrer Klassenlehrerin (Foto: Gabriele Völz, Burhasungen)*

Neu ist in diesem Schuljahr, dass die Kinder der Klassen 1 und 2 als Kombiklasse in vielen Stunden gemeinsam mit- und voneinander lernen. Wir wünschen den Erstklässlern dabei viel Freude und Erfolg.

Gleich in der dritten Schulwoche besuchten die Erstklässler zum ersten Mal die Gemeindebücherei. Dort erklärte Frau Reupke, welche Regeln in einer Bücherei gelten und wie sich jeder ein Buch ausleihen kann. Die Kinder nahmen das Angebot gern an, stöberten in den vielen Büchern und liehen sich am Ende ihres Besuches auch ein Buch aus. Da die Kinder unbedingt lesen lernen wollen, freuen sich alle schon auf die nächste Büchereistunde.